

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **LE BUS SANTÉ BÒ KAZ AU GOSIER**

LE GOSIER, 5 NOVEMBRE 2018 — Le bus de dépistage "Santé bò kaz" de la Croix Rouge arrive au Gosier, **ce jeudi 8 novembre 2018. Il stationnera à Cocoyer, de 9h à 13h, à proximité du local de l'association ASC cocoyer.** L'occasion pour tous de faire un point sur sa santé.

Grâce aux professionnels de santé présents à bord, le bus Santé Bò Kaz propose des dépistages gratuits et anonymes :

- **Dépistage diabète et hypertension artérielle**
- **Calcul indice de masse corporelle (IMC)**

**Contact :**

Centre Communal d'Action Sociale du Gosier

0590 84 99 20

[ccas@villedugosier.fr](mailto:ccas@villedugosier.fr)